

# 与論島



与論高校1年

Sさん



与論中学校に2018年度からふるさと留学生として、与論島生活をスタート。彼女が与論島を選んだきっかけは、与論島への家族旅行でした。

**Q** 与論高校を選んだ理由はなんですか？

**A** 直感です！

「ふるさと留学制度」は、中学校2年生の時、与論島への家族旅行で島を案内して下さった方に聞いて知りました。中学校2年の夏に、与論中学校での体験留学を経験後、中学3年2学期から与論中学校へ転入しました。

**Q** 今夢中になっている事はなんですか？

**A** 水彩画です。アプリを使って水彩画イラストを描いています。

高校では美術部にも所属していますが、水彩画はプライベートの時間で楽しみながらやっています。学校の授業も美術の時間が一番好きです。砂絵、油絵やTシャツ、仮面作りなど幅広い内容を楽しんでいます。

**Q** 与論島で好きなスポットはどこですか？

**A** 皆田海岸、茶花海岸、コースタル・リゾートです。海をみてぼーっとしたり、友達と話したりしています。高校の文化祭の練習などでも、みんなが使っている場所です。

ふるさと留学希望者へ、メッセージをお願いします。

來たいと思ったら、迷わず直感にしたがってチャレンジして下さい。  
高校の先生方はとてもやさしいですよ。